

Le Département d'Etat des États-Unis recommande de sortir Cuba de la liste des pays promouvant le terrorisme



Washington, 9 avril, (RHC).- Le Département d'État des États-Unis a recommandé à la Maison Blanche de sortir Cuba de la liste des pays qui de l'avis de Washington promeuvent le terrorisme.

Un reportage de la chaîne CNN, souligne qu'une fois que la Maison Blanche annoncera sa décision, le Congrès aura un délai de 45 jours pour se prononcer sur ce thème.

Le président Obama avait ordonné la révision de l'inclusion de Cuba sur cette liste. Il avait promis d'agir rapidement une fois qu'il recevrait la recommandation du Département d'État, cependant il vient de déclarer qu'il n'y a encore aucune décision à ce sujet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52087-le-departement-detat-des-etats-unis-recommande-de-sortir-cuba-de-la-liste-des-pays-promouvant-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba